



Danke an unsere Freiwilligen!



© Lizenzfrei

Internationaler Tag der Freiwilligen: Internationale Entwicklung der Heilsarmee.

Der 5. Dezember ist der Internationale Tag der Freiwilligen. Der von den Vereinten Nationen 1986 erstmals eingeführte Tag würdigt Millionen von Freiwilligen weltweit, die Ihre kostbare Zeit für das Gemeinwohl einsetzen. Der diesjährige Tag würdigt insbesondere alle Freiwilligen, die Menschen auf der ganzen Welt unterstützen, nach Naturkatastrophen wieder zurück ins Leben zu finden.

Die Stabsstelle Internationale Entwicklung der Heilsarmee setzt sich mit ihrem Angebot und ihren Projekten sowohl für Freiwillige als auch für Opfer von Naturkatastrophen ein. Wir ermöglichen den Einsatz von Fachkräften sowie Kurzeinsätze für Freiwillige in unseren Partnerländern. Auch im Katastrophenfall – bei Erdbeben, Wirbelstürmen, Überschwemmungen oder Dürre – hilft die Heilsarmee an vorderster Front.

Interessieren Sie sich für einen Freiwilligeneinsatz oder über unsere Projekte in der Nothilfe? Besuchen Sie unsere Webseite und erfahren Sie mehr! Sie können sich entweder für einen Einsatz anmelden oder uns finanziell dabei unterstützen, Menschen nach Katastrophen eine neue Lebensgrundlage zu geben.

Autor

Stabsstelle Internationale Entwicklung

Publiziert am

4.12.2018